

AVIS PUBLIC/ PUBLIC NOTICE:

DEMANDE D'USAGE CONDITIONNEL

Prenez avis que le conseil municipal statuera sur une demande d'usage conditionnel lors de la séance ordinaire du 18 août 2025 débutant à 19h00 au Centre communautaire Vallée de Harrington, situé au 420 chemin de Harrington. **Au cours de cette assemblée, toute personne intéressée pourra se faire entendre par le conseil municipal relativement à celle-ci.**

1. Propriété visée : lot 6 210 877, matricule 1974-15-4335.

Nature de la demande:

Une demande d'usage conditionnel a été déposée afin d'autoriser l'installation d'une tour de télécommunication sur le lot 6 210 877.

Des conditions peuvent s'ajouter à l'autorisation de cet usage, conformément au règlement numéro 212-2013 sur les usages conditionnels.

Donné à Harrington ce 1^{er} août 2025



Steve Deschênes
Directeur général et greffier

CERTIFICAT DE PUBLICATION

Je soussigné, Steve Deschênes, certifie avoir publié l'avis public ci-haut, en affichant une copie à chacun des endroits désignés par le Conseil, le 1^{er} août 2025, entre 9h et 18h.

En foi de quoi, je donne ce certificat ce 1^{er} août 2025.



Steve Deschênes
Directeur général et greffier

AVIS PUBLIC/ PUBLIC NOTICE:

CONDITIONAL USE REQUEST

Take notice that the Municipal Council will decide on a conditional use request at its regular sitting on August 18, 2025, beginning at 7:00 p.m. at the Harrington Valley Community Center, located at 420 Harrington Road. During this meeting, any interested person may be heard by the Municipal Council regarding this matter.

1. Property concerned: Lot 6 210 877, roll number 1974-15-4335.

Nature of the request:

A conditional use request has been submitted to authorize the installation of a telecommunications tower on Lot 6 210 877.

•

Conditions may be added to the authorization of this use, in accordance with By-law No. 212-2013 on conditional uses.

Given at Harrington on August 1, 2025.



Steve Deschênes
Director General and Clerk Treasurer

